

令和6年6月28日 No7



昭和村立大河原小学校 学校だより

〒379-1203 昭和村大字糸井 5455-354

TEL0278(24)7166 FAX0278(24)7115

発行 昭和村立大河原小学校長 平形 隆正



大河原小HP

学校教育目標

○進んで学習する子

○思いやりのある子

○たくましい子

重 点 目 標

みんなの笑顔が輝く、学び愛・助け愛・ありがとうのあふれる大河原小学校の創造

【完全燃笑①ドッジボール大会・大河原小カップ】

いよいよ、令和6年度大河原小カップが開幕しました。今年は6年生が7名と少なく、全校児童数も52名と昨年より5名減となったため、赤城・谷川の2団編成となりましたが、高学年児童が主体的にどんどん動いて団活動を行い、非常に取り組んでいます。今年の第1種目もドッジボール大会です。朝行事、15分休み、昼休みと、6年生を中心に計画を立て、みんなで協力して練習する姿がたくさん見られました。6/20(木)に実施したプレ大会では、赤城団が優勢に見えましたが、谷川団の昼休みの練習を見ていると外野と内野でキャッチボールをしながら確実に当てる方法を何度も練習していました。大会当日までの間にどちらの団も、高学年を中心に工夫して練習をしていましたね。

6/25(火)ドッジボール大会本番を迎えるました。心配された天気も曇り気味、絶好のドッジボール日和、完全燃笑のスローガンの下、笑顔いっぱいのドッジボール大会となりました。結果は、優勝 赤城団、準優勝 谷川団となりました。大会を終えて教室に戻る中、「楽しかったあ」という笑顔の声が数多く聞かれました。



【5年生尾瀬ネイチャーラーニング6/21(金)】

尾瀬ガイドの寺本先生に事前学習からお世話になり、朝6:40集合で尾瀬ネイチャーラーニングに行ってきました。出発前は眠そうな顔でしたが、バスに乗り込んでからは元気一杯、尾瀬に到着してからも、ガイドの寺本先生のお話をよく聴いて、しっかりと行動し素晴らしいネイチャーラーニングになったようです。みんなが会いたがっていたオコジョには会えたのかな?朝早くからのお弁当の準備や送迎など、保護者の皆様には大変お世話になりました。また、急な帰校時刻の変更にも速やかにご対応いただきありがとうございました。



【救急救命法講習会6/24(月)】

利根沼田広域消防本部中央消防署より、都丸さんを講師にお招きし、PTA主催の救急救命法講習会を開催しました。万が一の時に吐嚙の対応ができるよう参加した教職員、保護者の方々みな真剣に取り組んでいただきました。学校のAEDは保健室の冷蔵庫の隣に設置してあります。学校付近でAEDが必要になった際には、是非学校へお声がけください。なお、学校が休みのときにAEDが必要になった際には、人命救助最優先で保健室のガラスを割って入りAEDを取り出してご活用ください。ご参加いただいた保護者の皆様ご多用のところありがとうございました。



【水泳学習始まりました】

6/13(木)のプール開き以降、梅雨入りの遅れもあって順調に水泳学習が始まりました。6/26(水)からは外部講師の深代先生にお世話になり専門的な指導もしていただいています。水泳学習は短い期間しかできませんので、体調管理をしっかりと少しでも多くプールに入れるようにしてほしいです。また、7/31(水)に予定されている利根郡小学校水泳記録会は今年の開催が最後になります。できるだけたくさんの選手が出場して最後の大会を盛り上げられるよう、大河原小学校から少しでも多くの児童に参加してもらえると嬉しいです。

【音読集会6/27(木)28(金)】

練習の成果を発揮して、素晴らしい発表を披露してくれました。1年生は元気な声とかわいい演技で、2年生は口を大きく開けてはっきりした声で、3年生は難しい言葉を丁寧に、4年生は一人一人が丁寧にはっきりした声で、5年生は難しい長い文章をしっかり覚えて、6年生はしっかりした姿勢でみんなのお手本となる音読を、それぞれ発表してくれました。感想発表では、1年生から6年生のたくさんの発表がありました。子供たちもお互いの発表を聴いてとっても勉強になったと思います。大河原小ならではの笑顔いっぱいの音読集会になりました。これまで子供たちの音読練習にご協力いただいたご家族の皆様ありがとうございました。

1年生「おおきなかぶ」



4年生「短歌、俳句に親しもう」



2年生「あめのうた、せかいじゅうの海が」



5年生「古典の世界『平家物語、竹取物語』」



3年生「ためになることわざ、俳句を楽しもう、やおやさんの売り声」



6年生「天地の文」

